



Se debe reconsiderar nombramiento de Leticia Ramírez al frente de la SEP; carece de capacidad y conocimientos para encabezarla: José Antonio García

El diputado José Antonio García García (PAN) hizo un llamado al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a reconsiderar el nombramiento de Leticia Ramírez al frente de Secretaría de Educación Pública, dado que carece de la capacidad y conocimientos necesarios para encabezar dicha dependencia. Lo anterior, debido a que la funcionaria manifestó su desconocimiento de cómo aprenderán las y los niños del país con la puesta en marcha del nuevo modelo educativo, durante una entrevista a un medio de comunicación nacional.

https://www.enteratever.com/se-debe-reconsiderar-nombramiento-de-leticia-ramirez-al-frente-de-la-sep-carece-de-capacidad-y-conocimientos-para-encabezarla-jose-antonio-garcia/